

# Hugo Aguilar y Yasmín Esquivel lideran rumbo a la elección en el Poder Judicial

La preferencia de sólo las personas que están seguros de ir a votar en la próxima elección judicial en México

UNA PROBABLE  
CORTE DE  
JUSTICIA

MITOFSKY  
RESEARCH

EL ECONOMISTA

**Nota metodológica:**  
encuesta aplicada en  
hogares a 1,200  
ciudadanos mayores de  
18 años residentes en  
México con credencial  
para votar.

## » Candidatos a la Suprema Corte comienzan a perfilarse

Los aspirantes a ministros de la Suprema Corte de Justicia y otros cargos del Poder Judicial se encuentran en sus respectivas campañas, algunos con mayor presencia entre los ciudadanos, cuyas preferencias perfilan una composición de acuerdo con el sondeo realizado en la encuesta de Mitofsky.

● PÁG. 41

### PRESIDENTA SCJN



Yasmín Esquivel Mossa

### Ministras



Lenia Batres Guadarrama



Marisela Morales Ibáñez



Ana María Ibarra Olguín



Loretta Ortiz Ahlf

### Ministros



Hugo Aguilar Ortiz



César Mario Gutiérrez Priego



Carlos Enrique Odriozola Mariscal



Sergio Javier Molina Martínez

De acuerdo con la reciente encuesta “Elección del Poder Judicial en México” elaborado por Mitofsky para El Economista, evidenció que **86.4%** de los encuestados **NO conoce el proceso** para elegir a los miembros del PJF; por otro lado, **59% está poco o nada interesado** en conocer los detalles de la elección.

FUENTE: Consulta Mitofsky / El Economista / 22 de abril 2025

<https://www.eleconomista.com.mx/politica/aguilar-esquivel-lideran-20250422-755839.html>

## PREFERENCIA CANDIDATOS SCJN

Ahora aparecen 10 candidatos hombres (de los 31 en la boleta), el número que les corresponde en la boleta y el poder que los postuló (Ejecutivo, Legislativo y Judicial), ¿podría usted marcar desde cero hasta cuatro nombres por los cuales estaría dispuesto a votar?

Sólo quienes declaran 10 en probabilidad de votar y participaron en las elecciones 2024 (23.4%) % de sí mención, no suma 100%	Hugo Aguilar Ortiz (PE)	<b>19.3</b>
	César Mario Gutiérrez Priego (PL)	<b>19.0</b>
	Carlos Enrique Odriozola Mariscal (PJ)	<b>18.2</b>
	Sergio Javier Molina Martínez (PJ)	<b>18.0</b>
	Jaime Salvador García González (PJ, PL)	<b>17.8</b>
	Eduardo Santillán Pérez (PE)	<b>16.0</b>
	Ricardo Garduño Pastén (PJ)	<b>15.4</b>
	Federico Anaya Gallardo (PJ, PL)	<b>14.0</b>
	Ricardo Alfredo Sodi Cuellar (PJ)	<b>13.1</b>
	Arístides Rodrigo Guerrero García (PE)	<b>8.2</b>

**Nota metodológica:** encuesta aplicada en hogares a 1,200 ciudadanos mayores de 18 años residentes en México con credencial para votar.

## PREFERENCIA CANDIDATAS SCJN

Ahora aparecen 10 candidatas mujeres (de las 33 en la boleta), el número que les corresponde en la boleta y el poder que los postuló (Ejecutivo, Legislativo y Judicial), ¿podría usted marcar desde cero hasta cinco nombres por las cuales estaría dispuesto a votar?

Sólo quienes declaran 10 en probabilidad de votar y participaron en las elecciones 2024 (23.4%) % de sí mención, no suma 100%	Yasmín Esquivel Mossa (EF)	<b>21.2</b>
	Lenia Batres Guadarrama (EF)	<b>19.8</b>
	Marisela Morales Ibáñez (PJ)	<b>19.0</b>
	Ana María Ibarra Olguín (PE, PJ)	<b>15.9</b>
	Loretta Ortiz Ahlf EF	<b>15.8</b>
	Estela Fuentes Jiménez (PL)	<b>15.5</b>
	Natalia Téllez Torres Orozco (PE, PL)	<b>14.9</b>
	Sara Irene Herrerías Guerra (PE, PL)	<b>14.5</b>
	Paula María García Villegas Sánchez Cordero (PJ)	<b>13.9</b>
	María Estela Ríos González (PE, PL)	<b>12.8</b>
Magda Zulema Mosri Gutiérrez (PJ)	<b>6.4</b>	

# SEGURIDAD DE PARTICIPAR EN LA ELECCIÓN

**Nota metodológica:** encuesta aplicada en hogares a 1,200 ciudadanos mayores de 18 años residentes en México con credencial para votar.

En una escala de 0 a 10 como en la escuela donde 0 significa que no tiene ninguna intención de participar y 10 que está totalmente seguro de ir a votar, ¿qué tan seguro está de participar con su voto en la elección del 01 junio para elegir a los miembros del poder judicial?



# Mi evaluación de candidatos a ministros y ministras (boleta morada)

Opinión sobre candidatos Elección judicial

Viri Ríos / Milenio / 16 y 21 abril 2025

No es normal



Viri Ríos

Todas las calificaciones son completamente subjetivas y están basadas en una opinión personal.

- En avance a la elección judicial, defino "ser progresista" como interpretar la ley con un enfoque orientado a la justicia social. Entre 1 y 5, siendo 5 lo más progresista posible. Nota que ser progresista no significa ser afín a la 4T.
- Además de su puntaje "progresista", cada candidato(a) tiene una "calificación final" que es más alta para quienes, no solo son más progresistas, sino que también tienen mayor experiencia, propuestas implementables, valoran la separación de poderes y no tienen vínculos políticos evidentes. La mejor calificación posible es 10. La más baja es cero o "NA".
- Mi evaluación de candidatos a ministras (boleta morada)  
<https://docs.google.com/spreadsheets/d/1Jj7qV0apjKcnfI8V2jDjGrwvo82FVruMGnKXDcNOMcM/edit?gid=684170338#gid=684170338>
- Mi evaluación de candidatos a ministros (boleta morada)  
[https://docs.google.com/spreadsheets/d/1nuBcBE0B8ImTBC5Z\\_9yO8iFC68Bafj1W-0Vz66ovTqw/edit?gid=684170338#gid=684170338](https://docs.google.com/spreadsheets/d/1nuBcBE0B8ImTBC5Z_9yO8iFC68Bafj1W-0Vz66ovTqw/edit?gid=684170338#gid=684170338)